

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari pemaparan terkait hasil penelitian di MTs Muhammadiyah Kasihan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Implementasi manajemen kelas dalam kegiatan pembelajaran ISMUBA di MTs Muhammadiyah Kasihan sudah berjalan dengan baik. Pada penerapan fungsi perencanaan kelas guru sudah merancang tujuan pembelajaran di dalam RPP dan selanjutnya guru menyampaikan langsung tujuan pembelajaran tersebut kepada peserta didik pada saat memulai pelajaran. Selanjutnya dalam fungsi pengorganisasian guru sudah menerapkan macam-macam metode pembelajaran untuk mencapai tujuan pembelajaran. Selanjutnya fungsi kepemimpinan kelas, guru selalu memberikan contoh atau teladan yang baik untuk peserta didik dengan demikian peserta didik akan mencontoh hal-hal positif yang diperlihatkan oleh guru dan memberikan motivasi-motivasi kepada peserta didik untuk membuat mereka lebih sadar dan lebih semangat dalam belajar. Terakhir fungsi pengendalian kelas sudah diterapkan oleh guru, guru memonitori/mengawasi peserta didik yang karakternya berbeda beda sehingga akan tahu karakter mereka, dan jika terjadi

pelanggaran akan lebih mudah untuk menetapkan tindakan apa yang harus dilakukan oleh guru.

2. Faktor-faktor yang mempengaruhi manajemen kelas terdiri dari keadaan lingkungan fisik, kondisi sosio-emosional, dan kondisi organisasional. Pengaruh yang cukup besar terdapat pada keadaan lingkungan fisik kelas, sedangkan kondisi sosio-emosional dari guru sudah baik dalam menyampaikan pelajaran di kelas, dan terkait perilaku peserta didik juga masih perlu untuk lebih dinasihati oleh guru agar dapat mereka perbaiki sedikit demi sedikit.

B. Saran

1. Kepada guru ISMUBA di MTs Muhammadiyah Kasihan, untuk dapat menerapkan dengan baik manajemen kelas agar tujuan pembelajaran yang sudah direncanakan dapat tercapai dengan baik maka perlu diperhatikan atau dikaji ulang kembali teori yang ada terkait manajemen kelas.
2. Kepada peserta didik agar pelajaran yang disampaikan guru bisa diterima dengan baik maka tetap harus fokus dalam belajar, kurangi ngobrol dan main-main dengan teman disebelahnya. Serta terus berusaha memperbaiki kekurangan yang ada pada diri masing-masing.

3. Demikian hasil dari penulisan skripsi ini, saya sebagai penulis mengucapkan terima kasih kepada segenap pihak yang terkait dalam penyelesaian skripsi ini dan saya berharap semoga apa yang ada dalam skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca. Dalam skripsi ini saya merasa masih banyak kekurangan dalam hal isi, tulisan, dan lainnya sehingga saya berharap masukan dari pembaca agar kedepannya saya bisa memperbaiki tulisan saya.

C. Kata Penutup

Alhamdulillah, atas izin Allah penulisan skripsi ini dapat selesai pada waktunya. Kami berterima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini, dan kami menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan serta jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu kami mengharapkan adanya masukan, kritik dan saran terkait penulisan skripsi ini agar menjadi pelajaran untuk penulisan yang selanjutnya. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi diri kami sendiri maupun para pembaca sekalian.